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COMPARATIVO DI MAGGIORANZA

• CON AGGETTIVI:

• Paragoniamo 2 entità: uno dei due ha una qualità o una caratteristica in più 
rispetto all’altro. In Italiano diciamo “più..di..”. Invece in Inglese:

1. Se l’aggettivo è formato solo con una sillaba: AGGETTIVO + -ER … (THAN)… 

Es. TALL (=alto) -> TALLER (=più alto..)

ALEX IS TALLER THAN PAUL.

(=Alex è più alto di Paul)



COMPARATIVO DI MAGGIORANZA

• CON AGGETTIVI:

2. Se l’aggettivo è formato da due sillabe terminanti in –Y, -E, -LE, -ER, -OW: 
AGGETTIVO + -ER … (THAN)… 

Es. HAPPY (=felice) -> HAPPIER (=più felice..di)

NARROW (=stretto) -> NARROWER (=più stretto..di)

ALEX IS HAPPIER THAN PAUL.

(=Alex è più felice di Paul)



COMPARATIVO DI MAGGIORANZA

• CON AGGETTIVI:

3. CON TUTTI GLI ALTRI AGGETTIVI: MORE + AGGETTIVO + (THAN)…

Es. BEAUTIFUL (=bello) -> MORE BEAUTIFUL (=più bello)

ALEX IS MORE BEAUTIFUL THAN PAUL.

(=Alex è più bello di Paul)



ATTENZIONE!

• SE L’AGGETTIVO FINISCE IN –Y ED È PRECEDUTO DA UNA CONSONANTE, LA Y SI 
TRASFORMA IN –I E SI AGGIUNGE –ER.

Es. SLEEPY -> SLEEPIER

• SE L’AGGETTIVO TERMINA IN –E, QUESTA VIENE TOLTA PRIMA DI AGGIUNGERE –
ER.

Es. NICE -> NICER

• GLI AGGETTIVI MONOSILLABICI TERMINANTI IN CONSONANTE PRECEDUTA DA 
UNA SOLA VOCALE ACCENTATA RADDOPPIANO LA CONSONANTE

ES. BIG -> BIGGER 



ATTENZIONE!

• SI PUÒ USARE ANCHE LA FORMA MORE + AGGETTIVO PER GLI 
AGGETTIVI CON DUE SILLABE CHE FINISCONO IN –LE, -ER E –OW:

Es.

SIMPLE -> SIMPLER/ MORE SIMPLE 

CLEVER -> CLEVERER/ MORE CLEVER 



GLI IRREGOLARI

• GOOD -> BETTER (=buono -> migliore)

• BAD -> WORSE (=cattivo -> peggiore)

• FAR -> FARTHER/FURTHER (= lontano -> più lontano, ulteriore) 



COMPARATIVO DI MAGGIORANZA 

• CON AVVERBI:

1. PER GLI AVVERBI CHE HANNO LA STESSA FORMA DELL’AGGETTIVO 
CORRISPONDENTE, SI FORMA IL COMPARATIVO COME LE REGOLE APPENA VISTE:

ES. FAST -> FASTER

He runs faster than me. (=Lui corre più velocemente di me)

2. Per gli avverbi terminanti – LY, si aggiunge MORE davanti all’avverbio:

CLEARLY -> MORE CLEARLY

DANGEROUSLY-> MORE DANGEROUSLY

He drives more dangerously than me. (=lui guida più velocemente di me)



COMPARATIVO DI MAGGIORANZA 

• CON SOSTANTIVI:

MORE + SOSTANTIVO + THAN

Es. HE HAS MORE MONEY THAN ME. 

(= Lui ha più soldi di me)

MARIA HAS MORE BOOKS THAN ME.

(=Maria ha più libri di me)



COMPARATIVO DI MAGGIORANZA 

• CON VERBI:

VERBO + MORE + THAN

Es. HE WORKS MORE THAN ME. 

(= Lui lavora più di me)



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


